
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventidue il giorno 27 del mese di aprile è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per 11 funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2. Presa (Tatto della relazione sul controllo strategico 2019

3. Presa d'atto della relazione sul controllo strategico 2020

4. Modalità ripiano disavanzo di amministrazione al 31.12.2020

5. Art. 30 D.Lgs. 18.0.8.2000 n. 267 - Approvazione convenzione per la gestione in forma associata
dei servizi e degli interventi sociali e socio-sanitari nel distretto socio-sanitario D28.

m

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Mamì Antonio Dario Presidente 12:35 13:30

2. Recupero Agostina Vicepresidente ASSENTE

3. Abbate Giuseppe Consigliere ASSENTE

4. Benenati Gianfranco Consigliere 12:30 13:30

5. BongiovannI'David Consigliere 12:40 13:30

6. Molino Cesare Consigliere ASSENTE

7. Pirri Lidia Consigliere ASSENTE

8. Scolaro Melangela Consigliere 12:45 13:30

Presidente: Mamì Antonio Dario

Segretario: Benenati Gianfranco

Alle ore 12:40 il Presidente, rilevata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.



Si passa alla trattazione de! quarto punto dell'ordine del giorno.

Alle ore 12:45 accede in Commissione II Consigliere Scolaro.

Si da atto della presenza In Commissione della Dott.ssa Bartolone per trattare l'argomento In esame.

Preventivamente la Commissione chiede alla Dott.ssa informazioni alle Ingiunzioni di pagamento errate che

sono state emesse dalla Municipla al fine di capire se ci sono Intenzioni di annullamento In autotutela delle

posizioni evidentemente errate. La Dott.ssa spiega alla Commissioni le intenzioni dell'Ente e le motivazione

delle problematiche riscontrate.

Passando al tema di cui all'ordine dei giorno, la Dott.ssa Bartolone informa la commissione In mèrito alle

modalità di ripiano del disavanzo di amministrazione al 31 dicembre 2020. Del disavanzo accertato, 28

mliloni di euro sono inseriti nel piano di rlequilibrio e quindi così coperti. 383.968,93 relativi al disavanzo da

piano finanziarlo TARI sono stati coperti con il tondone COVID. I restanti 2.990.433,80 sono divisi In anni 10

derivanti dal fondo F.A.L, che lo stato consente di ripartire in questo modo a seguito di disposizione

legislativa nazionale, fornendo altresì un contributo di circa 1,5 milioni di euro per coprire le prime tre

annualità.

Alle ore 13:24 la Commissione completa l'audizione della Dott.ssa Bartolone, ringraziandola per le

informazioni fomite.

La seduta viene tolta alle 13:30 e rinviata alla prossima seduta utile.

Segretario Vesidente


